
 

 

 

COMISIÓN EVALUADORA DE CERTIFICADOS DE LA ACTIVIDAD 

DOCENTE 

ACTA SESIÓN Nº 13 

  

 

DATOS DE LA REUNIÓN 

 
Sesión nº: 13 
Fecha: 23 de junio de 2021 

Lugar: SALA VIRTUAL (http://meet.google.com/ncb-irmc-ggg) 
Hora: 11 h 

 

ASISTENTES 

 

Miembros de la Comisión: 
 

Dñª. María Magdalena Martínez Cañamero  
Dñª. María Dolores Casas Planes 
Dña. Mª Luisa Fernández de Córdova 

D. Fco. Antonio Corpas Iglesias  
 

D. Mariano Castro Valdivia.  
D. Diego López Talavera 

Dñª. Esther Megía Serrano (Excusa su asistencia) 
Dña. Mª Marta Martínez Jiménez 
D. Juan C. Castillo Armenteros (Excusa su asistencia) 

 
D. Alfonso Cruz Lendínez (Presidente) 

Dñª. Carmen Martínez García (Secretaria)  

 

ORDEN DEL DÍA 
  

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 
2. Aprobación si procede de los informes de evaluación de la 3ª convocatoria 

DOCENTIA del curso 20-21. 

3. Ruegos y preguntas 

 

DESARROLLO DE LA SESIÓN Y ACUERDOS 

1. Se aprobó el acta por asentimiento. 
 

2. El presidente informó que a fecha de 31 de mayo había en la plataforma 
cerradas 10 solicitudes, 4 de ingeniería y arquitectura, 4 de sociales y 
jurídicas y 2 de arte y humanidades. Se recibió información adicional de dos 

solicitudes sobre docencia impartida en otras Universidades, que según se 
acordó se debe tener en cuenta y sobre Proyectos de innovación que no 

aparecían en la plataforma.  
Indicó que los informes estaban en la plataforma, y que todos contaban con 
los informes de responsables académicos.  

Informó también que se ha vuelto a insistir a informática sobre el tema del 
ajuste de los indicadores y que nos trasladan que no pueden atender la 



solicitud por lo menos hasta el inicio de curso por lo que el problema va a 

seguir en las convocatorias que quedan. 
 

3. El profesor Castro Valdivia solicita que para las próximas convocatorias se 
envíe un listado del profesorado que ha solicitado evaluación, ya que en la 
plataforma aparecen todos los solicitantes de este curso y así se evitarían 

confusiones y pérdidas de tiempo. La secretaria le indica que se hará así en 
la próxima convocatoria. 

 

 

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión por el Sr. Presidente, siendo 

las   11:35 horas del día 23 de junio de 2021, de lo cual, como Secretaria, con el Vº Bº 
del Sr. Presidente, doy fe 

 
 
El/La Presidente      El/La Secretario/a 

D./Dª Alfonso J. Cruz Lendínez    D./Dª Carmen Martínez García 


